

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

# Dimite el teniente de alcalde por "desavenencias con el secretario y falta de confianza de su equipo"

José Manuel Mateos, de C's, dice no sentirse respaldado por sus compañeros ■ El alcalde achaca su marcha al desgaste por trabajo

ENE | DOÑINOS

El primer teniente de alcalde de Doñinos de Salamanca, José Manuel Mateos Castilla, ha presentado su dimisión como concejal del Ayuntamiento "por desavenencias con el secretario y falta de confianza en el equipo de Gobierno", como reconoce el propio Mateos en su escrito de renuncia. Una situación que ha provocado que el hasta ayer edil de Ciudadanos (C's) haya renunciado a las responsabilidades de Gobierno asumidas en las áreas de Urbanismo, Obras y Servicios, Deportes y Salud, Cultura y Fiestas, que ocupaba desde el pasado mes de mayo.

Mateos asegura que el detonante de su decisión ha sido una discusión con el secretario con el que "no me entiendo, ya que creemos que la oposición tiene más información del Ayuntamiento que nosotros, que somos equipo de Gobierno". El origen del enfrentamiento surgió, tal y como reconoce el propio edil, por un correo remitido al Ayuntamiento "para pedir que se nos comunicara con quién se reunía el secretario y por qué, que nos tenía que informar o preguntarnos y hablar con nosotros, porque creemos que no nos informa de las cosas", reconoce el edil saliente, e insiste en que "reconozco que la carta estaba mal planteada y me equivoqué. Me expresé mal. Yo solo entré para mirar por el pueblo, no para discutir con nadie y más cuando yo vivo de mi trabajo, no del Ayuntamiento".

Además, señala que "no hay buena comunicación y he sentido la falta de apoyo por parte del grupo de Gobierno y del partido.



J. Manuel Mateos (Izqda.), junto a sus compañeros de grupo hasta ayer. | ENE

Porque cada vez que hago un movimiento o me enfrento con alguien, no tengo ningún apoyo".

Por su parte, el alcalde del municipio, Manuel Hernández, afirma: "El par de discusiones que ha tenido en los últimos días con el secretario han estado provocadas por el desgaste y la acumulación de trabajo, lo que, unido a que tiene un temperamento muy fuerte, han hecho que se canse y por eso se haya marchado. He intentado convencerle, calmar la situación y que se retractara, pero tiene clara su decisión". En este sentido, aunque

"vamos a seguir trabajando como hasta ahora, su renuncia es una pena, porque estos ocho meses ha estado trabajando al 2.000%, ha dado mucha vida al tema de Cultura y actividades y perdemos un gran valor en el Ayuntamiento".

El primer edil comunicará a Rafael Olmedo García-Antón, siguiente en la lista de Ciudadanos si tiene intención de asumir el cargo de concejal y convocará una reunión con el grupo para informar y explicar los motivos que han llevado a Manuel Mateos a tomar esta decisión.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Reunión del alcalde, AEDL y edil del área con los empresarios. | ENE

## Las pymes locales conocen las novedades del portal empresarial del Consistorio

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa mantuvo ayer un encuentro con los empresarios de la Asociación del Polígono Industrial El Montalvo I, para presentarle las novedades del portal 'Carbajosa Empresarial' ([www.carbajosaempresarial.es](http://www.carbajosaempresarial.es)), de las que se pueden aprovechar de forma gratuita. Una iniciativa puesta en marcha por el Consistorio para favorecer el desarrollo empresarial a

través de este escaparate para las pymes del municipio.

El alcalde, Pedro Samuel Martín, junto al edil de Empleo y Desarrollo Local, José Álvarez, y la AEDL, Verónica Sánchez, explicaron los cuatro grandes apartados de la web: información de las empresas locales, bolsa de empleo para desempleados y trabajadores que quieran mejorar en su puesto de trabajo, información de interés y datos sobre el municipio.

■ VILLARES DE LA REINA



## Los padres analizan cómo tratar las emociones.

Una decena de padres participaron en la sesión del Seminario para Madres y Padres, en el que analizaron cómo afrontar el tema de las emociones con los hijos a través de los juegos con las pautas y técnicas impartidas por una psicóloga. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Un nuevo vial de acceso comunicará la antigua carretera de Madrid con La Fontana

El pleno aprueba la creación del bonobús joven y el bono social

ENE | SANTA MARTA

La Corporación municipal de Santa Marta dio ayer el visto bueno a la modificación urbanística del sector SUNC-1A del PGOU, que permitirá la apertura de una nueva calle que unirá la zona oeste de la urbanización La Fontana con la antigua carretera de Madrid N-501, a la altura de las naves industriales de La Serena. Un proyecto con el que se pre-

tende mantener el sistema general contemplado en el plan urbanístico y solucionar el problema de acceso directo de La Fontana a la Avenida de Madrid por esa zona, una reclamación vecinal desde hace años, afirma el edil de Urbanismo, Francisco García.

Asimismo, el pleno conoció la liquidación del presupuesto de 2015, que se cerró con más de 500.000 euros de remanente.

En el apartado de mociones presentadas por la oposición, salieron adelante las dos de los concejales no adscritos relativas a la creación del bonobús joven y el bono social de transporte para atender las demandas de jóvenes y parados de larga duración, y la propuesta de instar a la Junta la implantación de la especialidad de Odontología en el Centro de Salud.



Terreno que acogerá el acceso entre La Fontana y la Avda. de Madrid. | ENE